

Jahresbericht des Verwalters der Führungsliste

Die Anzahl der gewerteten Partien für die Führungsliste 2010 belief sich auf gesamthaft 60'071, dies waren 6'268 Partien weniger als 2009, dies zeigt einen markanten Rückgang auf das schwache Niveau der Jahre 2002 und 2001, wo die Anzahl der gewerteten Partien knapp unter 60'000 lag. Davon wurden 17'595 Partien bei 99 internationalen Anlässen, 27'445 Partien bei 114 nationalen Anlässen, 11'733 Partien bei 98 regionalen Anlässen und 3'298 Partien bei 43 Klubanlässen erfasst. Die Anzahl der Turniere über alle Kategorien von internationalen bis zu den Klubturnieren ist jedoch von 341 auf 354 angestiegen. Dies zeigt dass zwar die Teilnehmerzahlen rückläufig sind, jedoch die Anzahl der Turniere trotzdem gestiegen ist, was leider beim Erfassen der Daten den Aufwand gesteigert hat. Die Tendenz zeigt, dass sich die abnehmende Anzahl von Teilnehmern auf mehr Turniere verteilt.

Die Datenübermittlung von Turnierresultaten, Turnieranmeldungen, sowie Korrespondenz im Zusammenhang mit der Führungsliste wurde wie seit Jahren üblich via E-Mail abgewickelt. Der Anteil welcher über die normale Post und Telefon lief ist so gut wie vernachlässigbar. Die durchschnittliche Anzahl an zu bearbeiteten Anfragen via E-Mail hielt auf den Niveau des Vorjahres bei ca. 40 pro Monat.

Die Anzahl der Korrekturen und Nachträge an Partien ging gegenüber 2009 um fast zwei Drittel von 130 auf 44 zurück. Dies heisst, dass die Fehlerquote markant verkleinert wurde und somit sich der Aufwand für Korrekturen wesentlich verringerte.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich allen Funktionären und allen Turnierverantwortlichen recht herzlich für die gute Zusammenarbeit.

Helmut Löffler
Verwalter Führungsliste